
焔 ５月１１日（火）に第１１回定例理事会並びに第
６回クラブ協議会を開催いたします。関係各
位のご出席をお願いします。

焔 次週５月５日は法定休会です。次の例会は
５月の１２日になりますので、お間違えのない
ように。楽しいゴールデンウィークをお過ご
し下さい。

会報受領先
・・砂川ＲＣ №１９５３号～№１９５６号
・・芦別ＲＣ №２５３９号～№２５４２号

例会運営委員会 西谷（英）委員長
５月プログラムで第２週が花見例会となって
おりましたが、第３週目と入れ替えとなりまし
た。後でＦＡＸにてお知らせいたします。

親睦活動委員会 渡邊副委員長
例会運営委員会からもお知らせがありました
が、５月１９日の例会が夜間例会となります。花
見例会として、新会員歓迎会も合わせて行いま
す。場所はホテル神居岩です。送迎バスも用意
しておりますので、後ほどＦＡＸにて出欠確認
を取らさせていただきます。
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煙本日

会員卓話「我が生い立ち」

福士幸子会員

煙次週予定

夜間花見例会（神居岩温泉）

結婚記念日

５月１６日 清水 陞

Ｎｏ．２４１７

第４０回 ５月１２日

会員総数………………４４名
出免会員………………４名
出免出席………………１名
出席会員………………２６名
出席率……………６３．４１％

第３７回 ４月１１日

出席会員………………４４名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％



・・韓国３７００地区の地区大会に参加して参りまし
た これでガバナー補佐としての役目はほぼ
終了しました 誠にありがとうございました

田中ガバナー補佐
・・会長代理をいたします 鈴木会員
・・先週の例会を休み申し訳ございませんでした
新会員セットを用意し忘れました 申し訳ご
ざいません 中出会員
・・さっそく会長代理で失敗しました 佐藤潔会
員ごめんなさい 鈴木会員
・・新聞にドーンと出ました 串橋会員
・・田中会員よりバッチいただきました

行徳、福士、遠藤会員
・・バッチとＤＶＤいただきました

森（幹）、大嶋、渡邊、高橋、山本会員

前 回 ７５５，０００円
今 回 ２３，０００円
累 計 ７７８，０００円

会員卓話「留萌商工会議所青年部について」
留萌商工会議所青年部

会長 串橋 伸幸会員
はじめに、商工会議所青年部とはどの様な目
的を持って活動しているのか、又どのような組
織なのかについて触れさせていただきます。
我々は若き起業家集団「ＹｏｕｎｇＥｎｔｒｅｐｒｅｎｅｕ
ｒｓＧｒｏｕｐ」（呼称ＹＥＧ）として自らの企業の
発展を原点に、地域社会への貢献。それぞれの
夢に勇気と情熱を持って挑戦し、経済人として
の自己実現を図り、次代の地域経済を担う若手
経営者・後継者の相互研鑚の場として、そして
青年経済人としての資質の向上と会員相互の交
流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会
を築くことを目的に活動している所であります。
活動の中心はあくまでも地域経済をリードす
る若き企業経営者の勉強の場とし、綱領・指針
に基づいて、企業の発展と同時に、地域経済の

発展を図る商工会議所活動の一翼を担うという
理念のもとに、各地の商工会議所に設置されて
おります。
現在の会員数は、およそ２８，５００人（日本商工

会議所青年部「日本ＹＥＧ」加盟約２６，０００人）
を数えるにまでに大きく成長してきました。青
年部出身の会頭・副会頭も増え、常議員・議員
を合わせると約５，５００人（現役会員を含む）に
なりました。また、地域の商工会議所の後継者
として若さと情熱をもった若き経済人として、
産業分野のリーダーとしても活躍しております。
さて、今回平成２２年度留萌商工会議所青年部
会長を拝命し、身に余る光栄と共に大変身の引
き締まる思いでございます。昨今の社会情勢や
経済状況は、かつて経験したことのない不況に
苦しんでいるのは皆様も重々承知の事だと思い
ますが、このような時代を批判してみても、ま
た責任を押し付けても、言い訳をしてみても何
も変わりません。私自身、本年度スローガンを
「大いなる創造 熱き鼓動を胸に外」～夢・勇
気・情熱～と掲げ、３つの活動目標をもって力
強く展開していきたく考えています。
地域の発展なくして企業の存続はないと同時
に、企業の発展なくして地域の発展も皆無に等
しいと思われます。様々な活動を通し、私たち
はＹＥＧ活動の強みに磨きをかけ、何をやった
かということではなく、この街に何を残せるの
か外時代を担う世代に何を伝えるのか外という
事を第一に考え、「意識から自覚」へとモチベー
ションを高めて行動して行きたいと考えており
ます。関係諸団体と目標を一つにし、それに向
かって邁進し、地域に必要とされ、地域に根ざ
したＹＥＧ活動を展開し、次世代に繋げる架け
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橋として地域の未来に真剣に取り組み、地域経
済を発展させるけん引役となれるよう、これか
ら先メンバー一同力強く展開して参りますので
よろしくお願いします。
次に、今年度８月２７・２８・２９日に開催します
日本商工会議所青年部「第２３回北海道ブロック
大会 留萌大会」開催にあたり触れされていた
だきます。
連合体組織の日本ＹＥＧには３つの大きな事
業があります。１年の締め括りである「全国大
会」。そしてこれからの青年部活動のための
リーダー研修の場としての「全国会長研修会」。
全国を９ブロックに分けて友情と交流、研修と
事業の成果についての情報交換を行う「ブロッ
ク大会」。
この度、私どもが主管させていただくのは全
国を９ブロックに分けての「ブロック大会」で
あります。地域活性化の一助となるよう、道内
はもとより、全国ＹＥＧメンバー６００名の登録
を目標に、大会長・実行委員長を中心に、開催
に向け現在準備を着々と進めている所でありま
す。留萌大会では「地域の未来を創造～今実践
する北の商道～」をスローガンに掲げ、来る日
を夢見て切磋琢磨している所でございます。開
催に向け、資金面等々、留萌ＲＣメンバーの皆
様にお願いに行くところも多々有るかと思いま
すが、ニッコリ笑ってお迎えいただけたらと思
います。
ニーズに限りはありませんが、留萌らしさを
前面に打ち出し、経済効果の底上げを考え、地
域経済の担い手として展開し、関係諸団体並び
に行政協働のもと、自分たちだけの大会ではな
く、市民皆様にまで満足が行き渡る大会づくり
が出来れば、この上ない喜びでございます。ぜ
ひ皆様方には「おもてなしの心」でＹＥＧの仲
間を迎え入れていただき、地域繁栄に向けご協
力願えればと思います。
私自身、高い志を持って、地域に必要とされ
る留萌商工会議所青年部を目指し、自身として
は迷走することなく、「決断力」「判断力」「実
行力」そして「社交性」を胸に、諸先輩方が築
き上げた多くの功績・イズムを継承し、責務に

邁進して参りたいと思います。また、本年度よ
り日本商工会議所青年部理事として１年間、次
年度は北海道ブロック代表理事として１年間、
日本商工会議所青年部へ出向いたします。留萌
ＲＣ例会への出席が懸念されるところでござい
ますが、ロータリーの友情を持ってお許し願え
ればと、思っております。
最後になりますが、本年度は滝川ＹＥＧ・留
萌ＹＥＧ・留萌ＪＣ・滝川ＪＣと力を合わせ、
「そらぷちキッズキャンプ」への協力を検討し
ております。具体的な内容は未定でありますが、
私自身ＲＣで培った経験等を生かし是非、実現
に向け頑張って行きたいと思っておりますので
宜しくご協力のほどお願いします。
１年間皆様のご指導ご鞭撻、ご協力も合わせ
てお願いし、本日の卓話とさせていただきたい
と思います。ご清聴ありがとうございました。

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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留萌ロータリークラブ元会員 大嶋 博氏、金子精次氏がご逝去

されました。ご冥福をお祈り致します。

大 嶋 博 氏

平成２２年４月１３日ご逝去

＜享年８１歳＞

金 子 精 次 氏

平成２２年５月５日ご逝去

＜享年８５歳＞

交通安全 旗の波運動＜４月９日＞

社会奉仕委員会

訃 報


